

Ozzy Osbourne a tapissé une chambre de sang de requin



La carrière de Black Sabbath et de son leader emblématique **Ozzy Osbourne** sont parsemés d'anecdotes et d'histoires toutes plus surprenantes les unes que les autres. La dernière en date est particulièrement sanglante ...

Le guitariste de Black Sabbath, Tony Iommi, et ami de longue date d'Ozzy Osbourne a publié un livre intitulé [Mon voyage au Paradis et en Enfer avec Black Sabbath](#) *Iron Man: My Journey through Heaven and Hell with Black Sabbath*

Avec les drogues, on finit toujours par s'ennuyer. C'est pourquoi, il faut trouver une parade. Comme la fois où Ozzy a pêché un requin.

Il a ensuite démembré [l'animal] dans la chambre où nous résidions. Puis, il a tapissé les murs avec le sang du requin.

Black Sabbath, groupe fondé à Birmingham en 1968, est considéré, par beaucoup, comme étant les précurseurs du Heavy Metal. Ils ont influencé un nombre impressionnant de groupes tels que Iron Maiden, Korn, Mayhem, Venom ou *changé la musique pour toujours*

Beatles du heavy metal

BLACK SABBATH - End of the Beginning

Sources

- www.metalzone.fr
-

Musique - 25 octobre 2022 - Wakonda - CC-BY 3.0